

“Mientras más nosotros conozcamos, agentes de cambio seremos”



**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre de la alumna: Angélica Figueroa  
García**

**Nombre del profesor: María del Carmen  
Cordero Gordillo**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Seminario de tesis**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 8vo Cuatrimestre**

**Grupo: Único**

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de enero del 2021.

“Mientras más nosotros conozcamos, agentes de cambio seremos”

Los seres humanos por naturaleza tenemos la necesidad de conocer, aprender, buscar, indagar e investigar acerca de lo que nos interesa debido a que todos despertamos diferentes gustos en base a lo que nos gusta o atrae, incluso desde que somos bebés, vamos aprendiendo a través de lo que vemos y de nuestras experiencias, nuestros padres nos dan órdenes o nos dicen “no” a algo, no entendemos hasta que sufrimos las consecuencias, sean buenas o malas, por ejemplo si tú le dices a un niño que no toque la vela encendida no entenderá hasta que se queme y dejara de hacerlo porque sabe que no trae buenas consecuencias, es así como vamos aprendiendo, pero conforme vamos creciendo en edad, en tamaño; también la madurez de nuestro pensamiento, no queremos obedecer fácil, sino queremos una explicación del porqué de las cosas, queremos entender porque sucede así o se tiene que hacer así.

Es por ello que al momento de convertirnos en profesionales, la investigación se vuelve algo de vital importancia para nosotros, si queremos ser agentes de cambio y marcar una diferencia, tendremos que formarnos y capacitarnos lo más que podamos, para poder lograr impartir lo que sabemos o incluso hablando desde el punto de ser maestros, dueños de compañías o tener alguna posición de liderazgo tendremos que formar a esas personas y enseñarles cosas nuevas, y solo se logrará siendo un buen modelo para ellos.

La investigación, es muy importante, porque sin ella seríamos personas vacías, como robots, que solo estamos programados para hacer ciertas actividades; pero nunca lograríamos ir más allá de lo que queremos o esperamos para alcanzar cosas grandes; sí o sí tendremos que salir de nuestra zona de confort y una de las maneras para hacerlo es estudiando, leyendo, observando y de muchas maneras más, hoy en día tenemos acceso ilimitado, me atrevería a decir, para poder aprender a hacer las cosas gracias al internet, ahora es tan fácil que con tan solo un click encontraremos lo que estamos buscando, esto nos quita todo pretexto de crecer y expandirnos, es ahora todo lo contrario, tenemos la oportunidad de crecer en conocimiento y

“Mientras más nosotros conozcamos, agentes de cambio seremos”

sobre todo de mejorar como profesionistas. Siempre y cuando aprendamos a buscar en páginas que son oficiales, gubernamentales o de investigadores reconocidos, para no creer en todo lo que publican.

Gracias a la investigación es como la humanidad ha avanzado, sobre todo en los últimos años, hemos alcanzado grandes conocimientos en muchas áreas por ejemplo en la tecnología que gracias a ésta contamos ahora con múltiples beneficios en la salud, comunicación, y en nuestro día con día tenemos una vida fácil y mejor. La investigación no solo beneficia a una persona sino nos a todos, beneficia a la sociedad entera, puedo dar un ejemplo muy claro de a lo que me quiero referir, antes las personas fallecían por una simple gripa o alguna enfermedad en el estómago porque no se tenía conocimiento sobre como sanar o que tomar para estar bien, todo lo contrario a lo que vivimos hoy en día ya que tenemos acceso fácil y rápido a múltiples medicamentos.

Gracias a la investigación, logramos la identificación de los problemas lo que por ende nos lleva a encontrar y darle una solución, es así como la próxima vez que se presente cualquier inconveniente sabremos cómo actuar.

Por ello yo elegí hablar del futuro digital en negocios es un tema muy relacionado a mi carrera, que por supuesto me gusta y apasiona, además tengo una pequeña empresa de accesorios, en donde considero que todo lo aprendido lo podré poner en práctica, y no solo eso, sino que mi papá es dueño de una empresa de bienes raíces; en mis planes está involucrarme, en ayudarle a vender, promoviendo las propiedades proporcionándole estrategias de innovación, donde por supuesto, incluya medios tecnológicos como lo son las redes sociales, también aprenderé con base a mi experiencia en cada trabajo.

La investigación es, ha sido y seguirá siendo una herramienta muy poderosa para la humanidad, es por eso que debemos aprender a usarla, el humano busca poder ser

“Mientras más nosotros conozcamos, agentes de cambio seremos”

reconocido y si nosotros la empleamos de mala forma, las consecuencias no serán buenas, pero si nuestras intenciones de descubrir y aprender son las correctas veremos esos cambios no solo en nosotros sino también en la sociedad.